



小学部6年生の皆さん 「卒業おめでとうございます！」

小学部を卒業する4人のみなさん、ご卒業おめでとうございます。様々な色で彩られた卒業カレンダーが1日、また1日とめくられていく中で「もう、あと〇〇日だね。」「早いなあ。」と言葉を交わしながら過ぎ去る日々の早さを感じていました。大きな滑り台で友達と一緒に滑ったことやお出かけや買い物を楽しんだこと、クッキングで調理したものを他の学級の友達に届けたり、みんなで一緒に食べたりしたことなど、小学部で過ごした6年間、本当に多くのことを経験し、楽しみましたね。特に今年1年は、小学部のリーダーとして体育祭やはってん祭など様々な行事の中で進行や挨拶などといった役割を担い、大勢の前に立つ場面もありました。緊張の中でも、それぞれの役割をしっかりと果たそうと頑張る姿が頼もしく感じました。

4人という少ない人数でしたが、皆さん一人一人の笑顔が小学部を明るく照らしてくれました。4月からは中学部、新たな環境でも、小学部の思い出を胸にきらきら輝くひまわりのような大輪の笑顔を送ってほしいと思います。担任一同、応援しています。

中学部3年生
「ベストフレンズ」「ハピネス」のみなさんへ

中学部3年生、11名の皆さん。
卒業、おめでとうございます。

3年という時間が、はじめは長く感じていたはずなのに、今、この時を迎えて、あっという間だったと感じています。

3年生になるころには、体育祭やはってん祭などで、中学部のリーダーとして、いろいろな形で手本を示してくれました。「ベストフレンズ」の9名は、作業学習では、それぞれの作業班で培った力を十二分に発揮してそれぞれの工程に取り組み、はってん祭やゆめタウンでの販売会においては、自分たちが作った製品を、自信をもってアピールする姿、そして、自分たちの作った製品が次々売れていくのを見て喜ぶ姿に、一人一人が自信と達成感を味わっていると感じました。「ハピネス」の2名は、「メロディ」「ゲンキーズ」の仲間たちのお姉さんとしてみんなを引っ張り、音楽会の演奏やはってん祭の景品づくりなどに、一生懸命取り組んでいましたね。おかげで、みんなが成功する喜びを味わうことができたと思います。

高等部生になっても、みんな元気で、新しい友達と仲良く過ごしてください。

「ベストフレンズ」「ハピネス」担任一同

卒業生に向けて 高等部

11名の卒業生の皆さん、そしてご家族の皆様、ご卒業おめでとうございます。高等部の3年間、とてもたくさん思い出と、とてもたくさん成長を目にすることができ、大変うれしく思います。

毎年の体育祭では応援など友達と協力し全力で取り組みました。特に3年生になってからのリーダーシップは目を見張るものがありました。作業学習では自分の得意なことを生かし、熱心に製品作りに取り組みました。お客様に買っていただいた時の満足そうな顔は忘れません。修学旅行では通天閣周辺の街並みをみんなで歩きましたね。大阪の雰囲気を楽しんで思い出になりました。肢体課程は山口県に行き、瑠璃光寺五重塔を見てお参りしたことや秋芳洞の中がひんやり涼しかったこと、鍾乳洞が神秘的で美しかったことは忘れません。地域の公民館をみんなで協力して掃除した時には大変喜ばれ、伊万里市民図書館で卒業記念展を開いた時には地域の方々とつながりを強く感じましたね。そして日々の何気ないやりとりさえも今となっては貴重でいとおしく感じます。

この学年は11名一人一人がとても個性のある素敵な学年でした。時にはけんかをすることもありましたが、いざとなったら絆パワーを発揮し、お互いを分かりあい、力を合わせていろいろなことを成功させたり、問題を乗り越えたりしました。そのたびに先生たちは喜びを感じたものです。

卒業の日を迎えるにあたって、社会に羽ばたいていく皆さんを胸を張って送り出せること、こんなに嬉しいことはありません。つらいこともあるかもしれませんが、それを乗り越える力をつけたと思います。一つずつ乗り越えてくださいね。みなさんの幸せを心より願っています。(高等部3年一同)

はってんマーケット in 武雄 中学部

大盛況に終わった「はってんマーケット in ゆめタウン武雄」

1年間の作業学習の締めくくり、また3年生にとっては中学部最後の販売会が武雄のゆめタウンで開催されました。CMをみてきてくださったお客様や去年買った商品がよかったからと今年も買ってくださったお客様、早い時間から開店を待ってくださったお客様などたくさんのお客様に来ていただきました。会場には「いらっ



しゃいませ」「ありがとうございました」と元気な生徒たちの声が飛び交い、商品がどんどん売れていきました。心を込めて作った製品を笑顔で買ってくださいるお客様を見て大満足の生徒たちでした。ご協力ありがとうございました。



はってんマーケット in 武雄 高等部

2月19日、20日の2日間、はってんマーケットがゆめタウン武雄で行われました。販売会に向けて「笑顔でワンチーム～思い出に残る販売会をしよう～」という合言葉のもと、はってんマーケットに向けて、各班とも製品づくりに取り組んできました。

販売会当日は天気も良く、たくさんのお客様に来ていただきました。「毎年楽しみにしています」「よくできていますね」など声をかけていただき、生徒たちも接客に気が入りました。最初は小さい声での接客だった生徒も、お客様と接するうちに笑顔が出てきたり、「いらっしゃいませ」「いかがですか」など接客の声が出てきたりして、達成感を感じることができました。

今年度は総文祭、はってん祭を通して、製品を販売する楽しみ、お客様に製品を買っていただく喜びを感じて、1年の総決算としての「ゆめタウン武雄」での販売会でした。保護者の皆様や地域の皆様にたくさん来ていただきありがとうございました。



★★高等部3年進路状況★★

種別	人数	進路先	※うち2名がグループホームに入ります。
一般就労	2	アイケアレジデンス伊万里（老人介護）、ふくふくの里（老人介護）	
就労移行支援	1	三川内の里（佐世保市）	
就労継続支援B型	5	やきものの里（2名）、国見の里、小麦の家、ワークショップ道の家	
生活介護通所	3	いぶき村、デイサポート瑠璃光苑、ワークショップ道の家	

ここで働きたい！という気持ちを持って就業・施設体験を繰り返して行いました。その意欲や成長を認めていただき進路先が決まりました。これからも素直な気持ちと自信を持ってがんばってほしいと願っています。

高等部3年生は1月17日から10日間伊万里市民図書館で卒業記念展を開催しました。多くの来場者に作品をみてもらい、励ましの言葉、ありがたい感想をいただきました。

高等部3年生の森山大樹君が2月に水泳競技で佐賀県スポーツ賞優秀賞を授賞されました。今後は仕事との両立になりますが、2023年の全国障害者スポーツ大会佐賀大会を目指して頑張ってください。

令和2年度当初行事予定

4月 6日(月) 始業式・新任式

4月 7日(火) 給食開始

4月 8日(水) 入学式

5月16日(土) 体育祭

佐賀県立伊万里特別支援学校

〒848-0023 伊万里市大坪町丙1427番地

TEL 0955-23-8554 FAX 0955-20-1005

EX-MAIL imaritokubetsushien@education.saga.jp